



Communiqué de presse | Février 2024

Seuil architecture, 1ère agence bas carbone à Toulouse et Montpellier

Le magazine Séquences Bois a publié son classement annuel. Il dévoile les agences d'architecture et bureaux d'études les plus engagés dans la réduction de leur empreinte carbone.

Parmi les 100 agences sélectionnées pour leurs démarches éco-responsables, Seuil architecture est la première à Toulouse et Montpellier et la 33^{ème} au classement national.

Écoresponsabilité, démarche participative et renaturation des sites

Seuil architecture réalise des projets variés, tels que des usines, bureaux, laboratoires, logements, équipements publics et projets urbains.

L'agence adopte une approche proactive en privilégiant des matériaux biosourcés, géosourcés et issus du réemploi dans la construction neuve ou la réhabilitation.

Elle collabore étroitement avec les futurs occupants pour co-concevoir des réalisations adaptées à leurs besoins en favorisant le bien-être. L'agence s'adosse à des écologues et paysagistes pour assurer la renaturation des sites et favoriser la biodiversité.



En 2024 nous nous engageons à accompagner les dirigeants du secteur industriel dans leur transition écologique. Nous déployons une méthodologie adaptée à la transformation ou à la création de leur site de production - Leslie & Philippe Gonçalves

Seuil architecture se met au service de la décarbonation de l'industrie

Alors que la France lance un plan de réindustrialisation, Seuil architecture accompagne les industriels dans leur outil de production, en répondant à leurs problématiques :

- Financer des projets durables et maintenir la compétitivité
- Concilier objectifs économiques- sociaux et gestion des chaînes d'approvisionnements responsables
- Faire face aux incertitudes réglementaires

L'agence met en oeuvre des stratégies d'accompagnement «sur mesure» pour décarboner les bâtiments industriels. Seuil architecture et Una ingénierie, bet spécialisé dans l'assistance à maîtrise d'usages, mettent en oeuvre des ateliers participatifs et des outils adaptés, dans le but de construire des bâtiments décarbonés et porteurs de sens. Ainsi, les valeurs humaines et l'identité des industriels sont au cœur du processus de conception.



Profondément concerné par les défis planétaires, le **Groupe Seuil**, qui regroupe **Seuil architecture** · **Una ingénierie** · **Lhab réalisations** forme un écosystème de ressources et de compétences dédiés à l'émergence et à la réalisation de projets écoresponsables.

Pour plus d'informations
www.groupe-seuil.com

Contact presse
Shilderick Accrombessi
Chargé de communication
06.65.70.81.18
shildepro@gmail.com